

## Указатель статей, изданных за 2022 г. в журнале «Вестник КемГУ»

	Стр.	№
<b>ИСТОРИЯ И АРХЕОЛОГИЯ</b>		
<b>Бармин В. А.</b> Противодействие СССР британской экспансии в Синьцзяне в период национального движения коренных народов провинции 1931–1934 гг.	1	1
<b>Бобров Д. С.</b> Корпус служилых людей Кузнецкого уезда в первой половине XVIII в.: состав, численность и направления служебной деятельности в зеркале региональных административных процессов	567	5
<b>Высокова В. В.</b> Деньги, финансовые аферы и коррупция в Англии на рубеже XVII–XVIII вв.	283	3
<b>Гончарова Е. В., Павлова М. М.</b> Социальная структура провинциального общества Псковщины по архивным материалам 1760-х гг.	576	5
<b>Жаронкина Е. А., Гольцева А. А.</b> Стратегия Европейского союза в области использования возобновляемых источников энергии	299	3
<b>Игумнова Л. О.</b> Европейская дипломатия в период кризиса: подход Верховного представителя ЕС Жозепа Борреля в отношении России	341	3
<b>Кирчанов М. В.</b> Политика памяти в Республике Саха (Якутия) в XXI в.	593	5
<b>Костюкевич А. В.</b> Опыт стабилизации и консервации археологических находок из железа из собрания Института истории НАН Беларуси	541	5
<b>Куренков А. В.</b> Революционные комитеты Сибири периода Гражданской войны в отечественной историографии	602	5
<b>Меницкова Ю. В.</b> Брекзит в оценках Джона Мейджа: перспективы для Великобритании	10	1
<b>Миронов В. В.</b> Европейские интересы и европейские ценности: общие перспективы анализа или ложная дилемма?	309	3
<b>Мирошников С. Н.</b> Процесс адаптации восточноевропейских стран к <i>acquis communautaire</i> ЕС на примере Польши и Венгрии (2004–2021 гг.)	320	3
<b>Михайленко В. И.</b> Европейская (ЕС) критическая аналитика в поисках ответов на новые вызовы	326	3
<b>Михайлов Ю. И.</b> Сейминско-турбинская металлообработка и микротехника: игра масштабов	549	5
<b>Пакулин В. С.</b> Проблемы и перспективы участия ЕС, ЕАЭС и Китая в БЕП	391	3
<b>Погорельская А. М.</b> Повестка ЕС в области миграции и развития в отношении стран АКТ: вызовы пандемии	18	1
<b>Почеревин Е. В.</b> Планирование расходов губернского бюджета на оказание агрономической помощи населению Томской губернии в конце XIX – начале XX в.	585	5
<b>Савельева А. С.</b> Об элементном составе металла медно-бронзовых серповидных орудий тагарской культуры	558	5
<b>Селезнев Р. С., Дементьев Д. В.</b> Санкции ЕС в отношении РФ в сфере экспортного контроля и оборота товаров двойного назначения (2014–2022)	349	3
<b>Семенов О. Ю.</b> Генезис гражданского компонента кризисного реагирования ЕС: параметры, проблемы, взаимодействие с РФ	359	3
<b>Терехов О. Э.</b> Российско-германские политические отношения 1991–2021 гг. в современной российской историографии	292	3
<b>Терещук А. А.</b> Сравнительный анализ двух версий труда барона де лос Вальес «Глава из истории Карлоса V»	662	5
<b>Тетерин В. И.</b> Восстановление и деятельность земельных комитетов Пермской губернии в условиях режима А. В. Колчака (ноябрь 1918 – июль 1919 г.)	617	5

	Стр.	№
<b>Торопчин Г. В.</b> Индо-Тихоокеанские стратегии ЕС и европейских стран: безопасность и ядерный фактор	398	3
<b>Хайруллин Э. Р.</b> Ценностные основы европейской интеграции и их проявления в отношениях Россия – ЕС на современном этапе	368	3
<b>Хахалкина Е. В.</b> Идентичность ЕС в условиях пандемии коронавируса	333	3
<b>Цымбалова А. Е.</b> Тематика отношений Российской Федерации и Европейского союза в испанской прессе за 2021 год	375	3
<b>Черкашина Т. Н.</b> Отношения России и ЕС в условиях пандемии COVID-19	383	3
<b>Эламирян Р. Г.</b> Россия и ЕС на постсоветском пространстве: в поиске сотруднического сосуществования (на примере Армении)	405	3
<b>Юматов К. В.</b> Политика Европейского союза на Южном Кавказе после карабахской войны 2020 г.	26	1
<b>ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ</b>		
<b>Аксенова А. А., Синегубова К. В.</b> Шутка и ужас в самоидентификации лирического героя произведения Б. Ф. Ходасевича «Ряженые»	35	1
<b>Жиличев П. Е.</b> Драма абсурда: этапы литературоведческого осмысления в отечественной и зарубежной науке	626	5
<b>Кузнецов И. В.</b> Мифология мифа как фундамент культуры постмодерна	42	1
<b>Муратова Н. А., Жиличева Г. А.</b> Семиотика поезда в русской литературе: интермедиальный и метапоэтический аспекты	50	1
<b>Налегач Н. В.</b> Вагнерианский слой в поэзии И. Анненского	60	1
<b>Посленова Е. Ю.</b> Конфликт повести Н. М. Карамзина «Бедная Лиза»: нравственно-религиозный аспект	66	1
<b>Прокурина А. В.</b> О феномене поста в раннехристианской англосаксонской традиции	635	5
<b>Рудакова С. В., Петров А. В.</b> Трудное счастье героев М. Ю. Лермонтова (погоня за счастьем истинно несчастного человека)	73	1
<b>Синегубова К. В.</b> Иносказательные изображения в романе Мариам Петросян «Дом, в котором...»	654	5
<b>ПСИХОЛОГИЯ</b>		
<b>Баланев Д. Ю., Тютюнников П. Р., Кох Д. А.</b> Сенсомоторная активность человека как фактор развития когнитивного ресурса	752	6
<b>Белашева И. В., Олексюк М. Е.</b> Алекситимия и удовлетворенность потребности в безопасности у студенческой молодежи в доковидный период и период пандемии	413	4
<b>Белинская Е. П.</b> Совладание с трудностями в эпоху неопределенности и глобальных рисков: основные исследовательские тренды	760	6
<b>Бредун Е. В., Щеглова Э. А.</b> Психологические особенности темпомира человека как предикторы процесса решения когнитивной задачи	430	4
<b>Булкина Н. А.</b> Особенности представлений о счастье в детском и пожилом возрасте	440	4
<b>Буткевич А. Ю.</b> Гендерные различия в соблюдении принципов медиативных отношений в повседневном взаимодействии	482	4
<b>Вихман А. А., Галюк Н. А., Горбунова И. В., Катков В. Л., Чарный Б. М.</b> Разработка и психометрический анализ опросника социально-эмоциональной компетентности личности (QSECP)	493	4
<b>Дзвоник В. П.</b> Эмоциональная готовность студентов-журналистов к профессиональной деятельности на разных этапах обучения в вузе	772	6
<b>Иванов М. С.</b> Динамика показателей отношения к личной безопасности в контексте формирования идентичности у студентов вуза в период обучения	83	1

	Стр.	№
<b>Ким К. А., Кадыров Р. В.</b> Групповая схема-терапия в снижении стресса родителей, воспитывающих ребенка с ОВЗ	517	4
<b>Кольчик Е. Ю.</b> Особенности копинг-стратегий лиц, находящихся в трудной жизненной ситуации, с различным восприятием временной перспективы	778	6
<b>Коптева Н. В.</b> Интернет-зависимость как способ разнопланенного бытия	785	6
<b>Коптева Н. В., Калугин А. Ю., Дорфман Л. Я.</b> Невоплощенность в Интернете как последствие использования современных информационных технологий и убеждения в самоэффективности (на примере студенчества)	504	4
<b>Кулик А. А., Мазуркевич А. В.</b> Темпоральные аспекты образа жизни жителей Камчатского края	446	4
<b>Микляева А. В., Кайипбекова И. У.</b> Особенности проявления виктимности подростков из семей мигрантов стран Центральной Азии и Закавказья	525	4
<b>Репин М. В., Долганов Д. Н.</b> Контролируемое будущее как фактор интенциональности человеческого поведения	793	6
<b>Романова Е. А., Брель Е. Ю.</b> К проблеме исследования социализации обучающихся и педагогов в цифровой образовательной среде в разрезе теории поколений	92	1
<b>Санжаева Р. Д., Миронова Т. Л., Шапкин Н. С., Гунзунова Б. А., Галсанова Д. Р.</b> Особенности понятийного мышления как фактор психологической готовности младших школьников к переходу в среднее образовательное звено	533	4
<b>Серова Е. А., Клюева Н. В.</b> Межпоколенные различия в ценностях и выборе видов волонтерской деятельности у молодых и «серебряных» волонтеров	454	4
<b>Солодухин А. В., Серый А. В., Варич Л. А., Брюханов Я. И., Жихарев А. Ю.</b> Применение техник когнитивно-поведенческой психотерапии для восстановления когнитивной сферы у лиц, перенесших коронавирусную инфекцию (COVID-19): возможности и перспективы	420	4
<b>Сорокоумова С. Н., Дунаева Н. И.</b> Изучение сопротивляемости личности подростков, старшеклассников и студентов трудным жизненным ситуациям	802	6
<b>Федотова В. А.</b> Ценности как предиктор политического доверия и готовности к политическому поведению у российской молодежи	99	1
<b>Фоминых Е. С.</b> Психологические индикаторы жизненной позиции студентов	462	4
<b>Хмелевская О. Е., Дмитриева О. Б.</b> Взаимосвязь Я-концепции с типами привязанности у молодежи	472	4
<b>Цехмейструк Е. А., Шалина Н. К., Козлова Н. В., Левицкая Т. Е.</b> Динамика баланса стресс-восстановления спортсменок-фигуристок в условиях реализации индивидуальных программ психологического сопровождения	106	1
<b>Эльзессер А. С., Кадыров Р. В., Капустина Т. В.</b> Психологические характеристики пациентов с инфарктом миокарда: от группы риска до реабилитации	113	1
<b>ЯЗЫКОЗНАНИЕ</b>		
<b>Архипова И. В.</b> Итеративно-таксисное межкатагориальное взаимодействие (на материале немецкого и русского языков)	194	2
<b>Багдасаров А. Р., Быченко А. А.</b> Некоторые аспекты корреляции сходств и различий в хорватском и сербском языках	706	6
<b>Бакшиева А. А.</b> Маргинации Христинопольского Апостола XII века: состав, палеографические и орфографические особенности	211	2
<b>Бочкарев А. И.</b> К особенностям актуализации сложного антиценостного концепта <i>insincerity</i> в комическом дискурсе английской лингвокультуры	239	2
<b>Бушуева Л. А.</b> Языковая экспликация фрейма поступка <i>измена в любви</i> в лексико-семантической системе русского языка	669	6

	Стр.	№
<b>Вайрах Ю. В.</b> Образно-метафорический слой макроконцепта <i>род</i> (на материале паремий тематической группы <i>род – племя</i> )	678	6
<b>Вайрах Ю. В., Ибраимова Г. О.</b> Сопоставительный анализ мотивирующих признаков макроконцептов <i>Род</i> и <i>Макошь</i>	686	6
<b>Голев Н. Д.</b> Словообразовательный тип как функциональная единица лексической системы русского языка (в аспекте квантиративной дериватологии)	153	2
<b>Голев Н. Д.</b> Транслятивная лингвистика (аспектуализированный обзор исходных положений). Часть 1. Гносеология перевода	717	6
<b>Журавлев А. П.</b> Разработка универсального метода построения модели состава и структуры терминологических полей	220	2
<b>Закирова А. А., Андреева М. И.</b> Дополнительные смыслы в значениях идиом с компонентом <i>тело человека</i> : контекст, семантика	121	1
<b>Ибраимова Б. М., Машанло С. А.</b> Доместическая когнитивная модель в аспекте образных признаков концептов луна и небо	247	2
<b>Колмогорова А. В., Маликова А. В.</b> Субъективные и объективные факторы билингвизма в эмоциональном восприятии текста (на материале тувинско-русского билингвизма)	735	6
<b>Корогодина И. В.</b> Языковые средства выражения эмоции <i>отвращение</i> в современном немецком языке	203	2
<b>Лебедева Н. Б., Лебедева А. С.</b> Типы авторов во фронтовом эпистолярии	266	2
<b>Леонтьева Т. В., Мокиенко В. М.</b> Концепты <i>дружба</i> и <i>друг</i> в лексикографической парадигме (проект паремиологического словаря)	165	2
<b>Резанова З. И., Рыжова О. В.</b> Лексическая интерференция как речевое явление: обусловленность типом языковой ситуации и дискурсивной практики (на материале записей русской речи шорско-русских билингзов)	177	2
<b>Румянцева М. В.</b> Концепт <i>мысль</i> сквозь призму культурных кодов (на материале казахской художественной литературы)	696	6
<b>Салтанова Н. Ю.</b> Актуальное членение предложения как средство текстовой организации	231	2
<b>Смирнова А. Г., Климова Г. С.</b> Сравнительный анализ ассоциативных полей <i>безопасность</i> и <i>Sicherheit</i> в презентации носителей русского и немецкого языков	744	6
<b>Тагаев М. Д.</b> Когнитивно-дискурсивное моделирование процессов языковой номинации	186	2
<b>Тихонова И. Б.</b> Green technology: метафора цвета в профессиональном дискурсе	129	1
<b>Токмашев Д. М.</b> О статусе интервокальных [k:] и [t:] в фонологической системе телеутского языка	138	1
<b>Фельде О. В., Бирюлина Е. А.</b> Универсалия <i>гуманность</i> в русской лингвокультуре	255	2
<b>Энгель Е. А., Петрова В. А.</b> Новые форматы интеракции между автором и читателем как параметр лингвокреативности (на материале комиксов «Человек-паук», «Невероятный Халк» и «Сорвиголова»)	273	2

**Index of articles published in 2022 in the journal "Bulltin of Kemerovo State University"**

	Pages	No
<b>HISTORY &amp; ARCHEOLOGY</b>		
<i>Barmin V. A.</i> Soviet Opposition to British Expansion in Xinjiang Province during the Period of National Movement of Indigenous Peoples in 1931–1934	1	1
<i>Bobrov D. S.</i> Military Corps of the Kuznetsk District in the First Half of the XVIII Century: Staff, Manpower, and Occupation in the Context of Regional Administrative Processes	567	5
<i>Cherkashina T. N.</i> Relations between Russia and the European Union in the Context of the COVID-19 Pandemic	383	3
<i>Elamiryan R. G.</i> Russia and the European Union in Post-Soviet Space: In Search of Cooperative Co-Existence (the Case of Armenia)	405	3
<i>Goncharova E. V., Pavlova M. M.</i> The Social Structure of the Pskov Province in Archival Materials from the 1760s	576	5
<i>Igumnova L. O.</i> European Diplomacy in Times of Crisis: the Approach of the EU High Representative Josep Borrell to Engagement with Russia	341	3
<i>Khakhalkina E. V.</i> Pan-European Identity during the COVID-19 Pandemic	333	3
<i>Khayrullin E. R.</i> Value Foundations of the European Integration and their Exercises in the Current Relations between Russia and the European Union	368	3
<i>Kirchanov M. V.</i> Memory Policy in the Republic of Sakha (Yakutia) in the XXI Century	593	5
<i>Kostyukevich A. V.</i> Stabilization and Conservation of Iron Objects in the Collections of the Institute of History, National Academy of Sciences of Belarus	541	5
<i>Kurenkov A. V.</i> Revolutionary Committees in Siberia during the Civil War: National Historiography	602	5
<i>Menshchikova Yu. V.</i> John Major's Assessments of Brexit: Prospects for the UK	10	1
<i>Mikhailov Yu. I.</i> Seyma-Turbino Metalworking and Microtechnics: A Game of Scale	549	5
<i>Mikhaylenko V. I.</i> European Critical Analytics in Search of Answers to New Challenges	326	3
<i>Mironov V. V.</i> European Interests and European Values: General Perspectives of Analysis or False Dichotomy?	309	3
<i>Miroshnikov S. N.</i> Adaptation of Eastern Europe to the EU's Acquis Communautaire: Poland and Hungary in 2004–2021	320	3
<i>Pakulin V. S.</i> The European Union, the Eurasian Economic Union, and China: Problems and Prospects for Participation in the Greater Eurasian Partnership	391	3
<i>Pocherevin E. V.</i> Provincial Budget and Agronomic Assistance in the Tomsk Province in the Late XIX – Early XX Centuries	585	5
<i>Pogorelskaya A. M.</i> The EU Agenda on Migration and Development towards ACP countries: Challenges of the Pandemic	18	1
<i>Savel'eva A. S.</i> Elemental Composition of Tagar Copper-Bronze Sickle-Shaped Tools	558	5
<i>Selezenev R. S., Dementiev D. V.</i> EU Anti-Russian Sanctions in the Sphere of Export Control and Dual-Use Goods Circulation in 2014–2022	349	3
<i>Semenov O. Yu.</i> Genesis of the Crisis Response Civil Component in the European Union: Parameters, Problems, and Interaction with Russia	359	3
<i>Terekhov O. E.</i> Russian-German Political Relations in 1991–2021 in Modern Russian Historiography	292	3
<i>Tereshchuk A. A.</i> Comparative Analysis of Two Versions of A Chapter from the History of Charles V by Baron de los Valles	662	5

	Pages	No
<b>Teterin V. I.</b> Restoration and Activity of the Land Committees in the Perm Province under the Government of A. V. Kolchak: November 1918 – July 1919	617	5
<b>Toropchin G. V.</b> The EU and European Countries' Indo-Pacific Strategies: Security and Nuclear Factor	398	3
<b>Tsybalova A. E.</b> Relations between the Russian Federation and the European Union as Reflected by the Spanish Press in 2021	375	3
<b>Vysokova V. V.</b> Money, Stock-Jobbing, and Corruption in England at the Turn of the XVII–XVIII Centuries	283	3
<b>Yumatov K. V.</b> European Union Policy in the South Caucasus after the Karabakh War of 2020	26	1
<b>Zharonkina E. A., Goltseva A. A.</b> European Union Renewable Energy Strategy	299	3
<b>LINGUISTICS</b>		
<b>Arkhipova I. V.</b> Iterative-Taxis Intercategorial Interaction in German and Russian	194	2
<b>Bagdasarov A. R., Bychenko A. A.</b> Correlation of Similarities and Differences in the Croatian and Serbian Languages	706	6
<b>Bakshaeva A. A.</b> Marginalia of the Apostolus Christinopolitanus of the XII Century: Composition, Paleography, and Orthography	211	2
<b>Bochkarev A. I.</b> Actualizing the Complex Anti-Value Concept of Insincerity in Comic Discourse of English Linguistic Culture	239	2
<b>Bushueva L. A.</b> The Frame of Love Affair and Its Representation in the Lexico-Semantic System of the Russian Language	669	6
<b>Engel E. A., Petrova V. A.</b> New Formats of Interaction Between the Author and the Reader as a Parameter of Linguistic Creativity in Spider-Man, The Incredible Hulk, and Daredevil Comic Books	273	2
<b>Felde O. V., Biryulina E. A.</b> Humanity as a Universal of Russian Linguistic Culture	255	2
<b>Golev N. D.</b> Translative Linguistics: an Aspectualized Review of Initial Provisions. Part 1. Gnoseology of Translation	717	6
<b>Golev N. D.</b> Word-Building Type as a Functional Unit of the Lexical System of the Russian Language in the Aspect of Quantitative Derivatology	153	2
<b>Ibrahimova B. M., Mashanlo S. A.</b> Domestic Cognitive Model: Figurative Signs of the Moon and the Sky Concepts	247	2
<b>Kolmogorova A. V., Malikova A. V.</b> Subjective and Objective Factors of Bilingualism in the Emotional Text Comprehension in Tuvan-Russian Bilinguals	735	6
<b>Korogodina I. V.</b> Linguistic Representations of Disgust in the Modern German Language	203	2
<b>Lebedeva N. B., Lebedeva A. S.</b> Front Lines Correspondence: Typology of Letter-Writers	266	2
<b>Leontyeva T. V., Mokienko V. M.</b> Concepts <i>Friendship</i> and <i>Friend</i> in the Lexicographic Paradigm: a Paroemiological Dictionary Project	165	2
<b>Rezanova Z. I., Ryzhova O. V.</b> Lexical Interference in Oral Speech of Shor-Russian Bilinguals	177	2
<b>Rumyantseva M. V.</b> The Concept of <i>Thought</i> from the Perspective of Cultural Codes in Kazakh Fiction	696	6
<b>Saltanova N. Yu.</b> Topic-Comment Relation as a Means of Textual Organization	231	2
<b>Smirnova A. G., Klimova G. S.</b> Comparative Analysis of Associative Fields <i>Safety</i> and <i>Sicherheit</i> in the Representation of Russian and German Speakers	744	6
<b>Tagaev M. Dzh.</b> Cognitive-Discursive Modeling of Language Nomination	186	2
<b>Tikhonova I. B.</b> Green Technology: Color Metaphor in Professional Discourse	129	2
<b>Tokmashev D. M.</b> Status of Intervocalic [k:] and [t:] in the Phonological System of the Teleut Language	138	2
<b>Vayrakh Yu. V.</b> Macro-Concept of <i>Kin</i> in Proverbs about <i>Kin</i> and <i>Tribe</i> : Figurative-Metaphorical Layer	678	6

	Pages	No
<b>Vayrakh Yu. V., Ibraimova G. O.</b> Macro-Concepts of Rod and Makosh: A Comparative Analysis of Motivating Signs	687	6
<b>Zakirova A. A., Andreeva M. I.</b> Additional Meanings of Human Body-related Idioms: Context, Semantics	121	2
<b>Zhuravlev A. P.</b> Versatile Method of Modeling Content and Structure of a Terminological Field	220	2
<b>LITERARY STUDIES</b>		
<b>Aksenova A. A., Sinegubova K. V.</b> Joke and Horror in the Self-Identity of the Lyrical Hero in The Mummers by V. F. Khodasevich	35	1
<b>Kuznetsov I. V.</b> Mythology of Myth as the Foundation of Postmodern Culture	42	1
<b>Muratova N. A., Zhilicheva G. A.</b> Semiotics of the Train in Russian Literature: Intermedial and Metapoetical Aspects	50	1
<b>Nalegach N. V.</b> The Wagnerian Layer in I. Annensky's Poetry	60	1
<b>Poselenova E. Yu.</b> The Moral and Religious Conflict in N. M. Karamzin's Poor Lisa	66	1
<b>Proskurina A. V.</b> Phenomenon of Fasting in the Early Christian Anglo-Saxon Tradition	635	5
<b>Rudakova S. V., Petrov A. V.</b> Difficult Happiness of Mikhail Lermontov's Heroes: The Pursuit of Happiness by a Truly Unhappy Man	73	1
<b>Sinegubova K. V.</b> Allegorical Images in The Gray House by Mariam Petrosyan	654	5
<b>Zhilichev P. E.</b> Absurdist Drama and Its Academic Reception in Russian and Western Literary Criticism	626	5
<b>PSYCHOLOGY</b>		
<b>Balanev D. Yu., Tyutyunnikov P. R., Kokh D. A.</b> Human Sensorimotor Activity as a Factor of Cognitive Resource Development	752	6
<b>Belasheva I. V., Oleksyuk M. E.</b> Alexithymia and Security Need Satisfaction in University Student Youth in the Pre-Covid Period and during the Pandemic	413	4
<b>Belinskaya E. P.</b> Coping in Times of Uncertainty and Global Risks: The Main Research Trends	760	6
<b>Bredun E. V., Shcheglova E. A.</b> Psychological Features of the Human Tempoworld as Predictors of Solving a Cognitive Task	430	4
<b>Bulkina N. A.</b> Concept of Happiness in Children and Older Adults	440	4
<b>Butkevich A. Yu.</b> Gender Differences in the Principles of Mediation Relations	482	4
<b>Dzvonik V. P.</b> Professional Emotional Readiness in Future Journalists at Different Stages of University Education	772	6
<b>Elzesser A. S., Kadyrov R. V., Kapustina T. V.</b> Psychological Profile of Patients with Myocardial Infarction: from Risk Group to Rehabilitation	113	1
<b>Fedotova V. A.</b> Values as a Predictor of Political Trust and Readiness for Political Behavior among Russian Youth	99	1
<b>Fominykh E. S.</b> Psychological Indicators of Attitudes in University Students	462	4
<b>Ivanov M. S.</b> Attitude to Personal Security during Identity Formation in University Students	83	1
<b>Khmelevskaya O. E., Dmitrieva O. B.</b> Self-Concept of Young People with Different Types of Attachment	472	4
<b>Kim K. A., Kadyrov R. V.</b> Group Schema Therapy for Reducing Parenting Stress in Families with Children with Disabilities	517	4
<b>Kolchik E. Yu.</b> Copying Strategies in People with Different Time Perspectives	778	6
<b>Kopteva N. V.</b> Internet Addiction as a Mode of Disembodied Existence	785	6
<b>Kopteva N. V., Kalugin A. Yu., Dorfman L. Ya.</b> Disembodiment of Internet Users as a Consequence of Modern Information Technologies and Self-Efficacy Beliefs in Students	504	4
<b>Kulik A. A., Mazurkevich A. V.</b> Temporal Aspects of Lifestyle in the Kamchatka Territory	446	4

	Pages	No
<b>Miklyeva A. V., Kaiipbekova I. U.</b> Victimization in Young Migrants from Central Asia and Transcaucasia	525	4
<b>Repin M. V., Dolganov D. N.</b> Controlled Future as a Factor of Human Behavior Intentionality	793	6
<b>Romanova E. A., Brel E. Yu.</b> Socialization of Students and Teachers in the Digital Educational Environment in the Context of the Theory of Generations	92	1
<b>Sanzhaeva R. D., Mironova T. L., Shapkin N. S., Gunzunova B. A., Galsanova D. R.</b> Conceptual Thinking as Part of Psychological Readiness of Younger Schoolchildren for Secondary School	533	4
<b>Serova E. A., Klyueva N. V.</b> Intergenerational Differences in Values and Volunteer Activity in Young and Senior Volunteers	454	4
<b>Solodukhin A. V., Seryy A. V., Varich L. A., Bryukhanov Y. I., Zhikharev A. Yu.</b> Cognitive Behavioral Psychotherapy after COVID-19: Opportunities and Prospects	420	4
<b>Sorokoumova S. N., Dumaeva N. I.</b> Resistance to Adversities in Teenagers, High School Students, and University Students	802	6
<b>Tsehmeistruk E. A., Shalina N. K., Kozlova N. V., Levickaya T. E.</b> Dynamics of the Stress-Recovery Balance of Figure Skaters in the Context of Individual Psychological Support Programmes	106	1
<b>Vikhman A. A., Galyuk N. A., Gorbunova I. V., Katkov V. L., Charny B. M.</b> Development and Psychometric Analysis of a Questionnaire of Social-Emotional Competence of the Personality (QSECP)	493	4